



平成9年11月20日 一
式 爪 賀 申 出
平賀申出 3654

行 42 費 事 任 著者局 第発事

地域にアートホール
開かれた
音楽の歌声が静かに響く
こえる場所、それが上田賀
アートホールです。

また、音楽の発表、練習
以外にも、夏は児童映画会
、秋は話しかけコンクール

、ダンス、日本舞踊、会議
展示など様々な目的で利用
していただけてあります。

118席の小さなホールなの
で、舞台の上の人も、客席
の人も、一緒にになって楽し
むことができます。

皆さんもアートホールで
「芸術」してみませんか？

坂田 正彦
前アートホール監

「アート」してみませんか？

趣味の学習などに励む人々
と楽しいひとときを共有する
いの場として利用されてい
るようです。 (折原)

ど、生きがいを求める、仲間
と一緒にひとときを共有する
いの場として利用されてい
るようです。 (折原)

玉川台区民センター 生涯学習の場、「区民セ
ンター」は、児童から老人
までが楽しめる役に立つ施
設です。

「子どものお城」として
いろいろな催し物がある児
童館と学童クラブが二階に。
「あなたの読書のお手伝
い」に七万冊以上を揃えて
お待ちする図書館が三階に。

玉川台区民センター 生涯学習の場、「区民セ
ンター」は、児童から老人
までが楽しめる役に立つ施
設です。

玉川台区民センター 生涯学習の場、「区民セ
ンター」は、児童から老人
までが楽しめる役に立つ施
設です。

玉川台区民センター 生涯学習の場、「区民セ
ンター」は、児童から老人
までが楽しめる役に立つ施
設です。

第一国立銀行（現第一効
銀）の創立者茂永一の寄
寿を記念して建てられた「
誠之堂」は、118席のレンガ
造りの平屋建てで、反った
大屋根や出窓に特徴がある
という。又、その隣には
鉄筋コンクリート造りでス
ペイン風様式の「清風亭」
がある。何れも日本風にア
化的、社会的価値が極めて
高いと評価されている。

最近、老朽化したため、
取り壇される計画があつた
が、各方面の団体からの
要望によって、取り敢えず
残されそうである。

これまでだしめでだし
めでだしめでだしめでだし
(鈴木室)

用賀区民集会所
木枯らし紋(思)次郎
ひとり言
鉢木 武一
Sビル群の北の端の一角
に、用賀区民集会所があり
ます。建物の中は、高に覆
われた中庭に面する小会議
室、べすの木公園を鬼渡せ
る中会議室、そして、地下
には大会議室と、何時でも
誰れでも利用できるロビー
があります。

この集会所を活動の拠点
としているのは14団体とい
うことです。

スポーツに汗を流す人、
趣味の学習などに励む人々
と楽しいひとときを共有する
いの場として利用されてい
るようです。 (折原)

ど、生きがいを求める、仲間
と一緒にひとときを共有する
いの場として利用されてい
るようです。 (折原)

10年前より下り坂
走力 跳力 強力も

根気も奮起もされがち
御温泉ぶろに居るような

若者ふえていると言つ
まして奮斗努力型

探してみても居ぬ相な
だから弱虫コ一口ころツ

危険はみんな他人まかせ
行政どうした 国、どした

なあんて責任なり合い
ボクは良いのに彼悪い

はじや出来ぬが当ります
学校家庭も近所も

黄門さまじやあるまいし
助さん格さん居ませんよ

男に七八人敵がいる
人を見たなら泥棒と恩へ

ひとの振り見て我より直せ
ウツカリするなシッカリと

昔の人は吉いました
善く心なそほど程に

上手、生かして手際よく
自律精神そぞぞましょ

あしにいかわりびんせん
行く手明るくマテニマ
進め彼岸のパラダイス

少しちゃ風の音——幕

用賀区民集会所
木枯らし紋(思)次郎
ひとり言
鉢木 武一
Sビル群の北の端の一角
に、用賀区民集会所があり
ます。建物の中は、高に覆
われた中庭に面する小会議
室、べすの木公園を鬼渡せ
る中会議室、そして、地下
には大会議室と、何時でも
誰れでも利用できるロビー
があります。

この集会所を活動の拠点
としているのは14団体とい
うことです。

用賀区民集会所
木枯らし紋(思)次郎
ひとり言
鉢木 武一
枯れて吹かれて飛ばされて
浮世はつらい 冬木立
いやな事件の面白押し
新闻ダメは尽しません
新規登録はお手軽に
看から続々不況風
泥棒殺人通り魔事件
デパート売上げ伸び悩み
改造内閣でさだけと
大臣さんのお出入りで
国会政界サア入交
ある新聞にありました
コドモの教育、体力は
スボリソに汗を流す人、
趣味の学習などに励む人々
と楽しいひとときを共有する
いの場として利用されてい
るようです。 (折原)

10年前より下り坂
走力 跳力 強力も

根気も奮起もされがち
御温泉ぶろに居るような

若者ふえていると言つ
まして奮斗努力型

探してみても居ぬ相な
だから弱虫コ一口ころツ

危険はみんな他人まかせ
行政どうした 国、どした

なあんて責任なり合い
ボクは良いのに彼悪い

はじや出来ぬが当ります
学校家庭も近所も

黄門さまじやあるまいし
助さん格さん居ませんよ

男に七八人敵がいる
人を見たなら泥棒と恩へ

ひとの振り見て我より直せ
ウツカリするなシッカリと

昔の人は吉いました
善く心なそほど程に

上手、生かして手際よく
自律精神そぞぞましょ

あしにいかわりびんせん
行く手明るくマテニマ
進め彼岸のパラダイス

“ひろば”ご希望の方は 用賀出張所においてありますので どうぞ

回覧

新制中学五十歳 郷土紹介

今年は戦後の学校教育法が公布されて五十年、所謂六三制に基づく新制中学校が誕生しました。一つは

も五十才を迎えた。

私たちの町でも昭和二十二年五月、二つの新制中学校が誕生しました。一つは

都立桜町高校の校舎に開催

りして出来た六学級の桜町

中学校、もう一つは二子玉

川小学校内に出来た二学級

の二子玉川中学校です。

桜町中学校の場合、京西

小学校学区域に深沢小学校

の一部学区域が加わった為

生徒数は三百名を超えて、

教室は不足し、二部授業も

行なれました。

新制中学校の生徒達は、

教材教具も充分とは云えずせんでしたが、民主主義教育のもと男女共学で楽し

い中学一年を過ごしました。

そして翌昭和二十三年六月、瀬田の地に独立し

た公立中学校の建設が始ま

ります。敷地は約四六〇。

坪、教室數十五の木造校舎

が同年十二月に完成、横町

ニ子玉川西中学校の生徒達は

職の行列の様にこの瀬田中

学校に引越しました。

その後、年毎に生徒数が増加、昭和三十三年の四月

用賀に六教室の分校が開放

して、一年後、用賀中学校として創立します。

そして今、私達の町に、

そして、前号では管内の

施設を利用して活動する方

へひろば」前号では管内の

施設を利用して活動する方

へひろば」前号では管内の

施設を利用して活動する方

へひろば」前号では管内の

施設を利用して活動する方

へひろば」前号では管内の

施設を利用して活動する方

へひろば」前号では管内の

施設を利用して活動する方

へひろば」前号では管内の

施設を利用して活動する方



教材教具も充分とは云えま

せんでしたが、民主主義教

育のもと男女共学で楽し

い中学一年を過ごしました。

そして翌昭和二十三年六月、瀬田の地に独立し

た公立中学校の建設が始ま

ります。敷地は約四六〇。

坪、教室數十五の木造校舎

が同年十二月に完成、横町

ニ子玉川西中学校の生徒達は

職の行列の様にこの瀬田中

学校に引越しました。

その後、年毎に生徒数が増加、昭和三十三年の四月

用賀に六教室の分校が開放

して、一年後、用賀中学校として創立します。

そして今、私達の町に、

そして、前号では管内の

施設を利用して活動する方

へひろば」前号では管内の

施設を利用して活動する方

へひろば」前号では管内の

施設を利用して活動する方

へひろば」前号では管内の

施設を利用して活動する方

へひろば」前号では管内の

施設を利用して活動する方

へひろば」前号では管内の

施設を利用して活動する方

へひろば」前号では管内の

施設を利用して活動する方

トピックス

渋谷区の資源回収スタート

10月2日、上用賀町会に

30ヶ所のリサイクルステーション

が開設、区内による資源回取

が始まり、出張所管内で

は既に集団回収が図らんだが、

資源保護、東京のゴミ問題の今後を考えると心強い。

瀬田一、二丁目でも準備中。

いづれは管内全域へ、協力が始められた。出張所管内で

可能な方は出張所まで。

紅葉から初冬へと移りゆく

ところ、何をするにも

気持の良い日々です。

「ひろば」前号では管内の

施設を利用して活動する方

へひろば」前号では管内の

施設を利用して活動する方

おめでとう!! ハイパーキョーネー初の全国大会
小学生部門で優勝
用賀3丁目 新飯田 光君
京西小学校6年生

